

Toupie, boule, cône, c'est toujours soucoupes volantes !

Depuis le début de la semaine, la ronde des mystérieux engins volants a repris dans le ciel picard.

C'est un bijoutier de Montdidier, M. Duval, qui, avec sa femme et la grand-mère de celle-ci, voit évoluer une toupie orange, pendant dix minutes, au-dessus de Rouvrel, Sains-en-Amiénois, Estrée-sur-Noye et Guyencourt. Des habitants de Villers-Tournel confirment cette déclaration.

A Camon, près d'Amiens, c'est le Conseil municipal tout entier qui, sa réunion terminée, contemple pendant cinq minutes, quatre boules rouges évoluant à basse altitude, puis fuyant en file indienne vers Amiens.

Près de Péronne, à la nuit tombante, un instituteur, sa femme et sa fille assistent également à l'évolution d'un mystérieux engin qui finalement se dirige vers Amiens.

Même version donnée par M. Lofroy, maire, et M. Buttin, instituteur à Carrepuis.